

COMMISSION DE LEGISLATION

Compte rendu de l'assemblée du 16 octobre 1914.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, président; Giroux, Ménard, Loranger et Turcot.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et confirmé.

Soumise et lue la résolution suivante adoptée par le Conseil le 13 octobre courant, savoir:

"Sur proposition de M. l'éch. GIROUX, appuyée par M. l'éch. THERRIEN, il est

"Résolu: Que ce Conseil est d'opinion que la disposition de la Charte (paragraphe 11 de la Section 21L), en vertu de laquelle certains rapports du Bureau des Commissions sont adoptés automatiquement, est injuste, inique et préjudiciable aux intérêts de la Ville, et que la Commission de Législation soit priée de mettre la question à l'étude et faire une recommandation au Conseil dans le plus bref délai possible."

Sur proposition de M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que, pour se rendre au désir exprimé par le Conseil dans la résolution ci-dessus, un amendement soit préparé, qui sera soumis à la Législature à sa prochaine session, à l'effet d'abroger le paragraphe 11 de la Section 21L de la Charte.

Soumises et lues: 1° Une interpellation de l'échevin Lavergne, faite au Conseil le 27 avril dernier, à l'effet de prier la Commission de Législation d'étudier s'il n'y aurait pas lieu d'amender la Charte de façon à ce que le Conseil ait le pouvoir de taxer les salles de vues animées suivant le nombre de sièges qui y sont contenus, au lieu d'imposer une taxe uniforme de \$500;

2° Une résolution du Conseil, transmettant à cette Commission une communication de M. A. G. Cardinal au même sujet.

Après discussion, il est, sur proposition de l'échevin MENARD,

Résolu: Qu'un amendement soit préparé au paragraphe "Z" de la section 364 de la Charte, de façon à ce que la Ville ait le pouvoir de taxer les salles de vues animées proportionnellement au nombre de sièges qu'elles contiennent.

Soumise une résolution du Conseil, en date du 13 octobre 1914, à l'effet de prier la Commission de Législation d'étudier s'il ne serait pas opportun d'amender la règle 131 des Règles du Conseil, de façon à ce que ces règles puissent être abrogées ou amendées sans être préalablement soumises à la Commission de Législation.

Après discussion, il est

Résolu: De soumettre au Conseil un rapport informant que cette Commission ne croit pas qu'il soit pour le moment opportun de modifier cette règle.

Sur proposition de M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que la règle 54 des Règles du Conseil soit amendée en retranchant les mots "et ne pourra pas être discutée" dans les 4ème et 5ème lignes, et pour les mots après le mot "icelle" dans la 6ème ligne; de recommander de plus que la règle 62 soit abrogée.

Soumises et lues: 1° Une résolution du Conseil en date du 18 mai 1914, priant, sur proposition de l'échevin St-Pierre, la Commission d'examiner s'il ne serait pas opportun de mettre l'inspection des fils électriques sous le contrôle de la Cité;

2° Une résolution du Conseil en date du 15 juin 1914, transmettant à cette Commission une communication de la "Brotherhood of Electric Workers", favorisant le projet ci-dessus.

Résolu: De transmettre ces documents à l'Architecte Surintendant des Bâtiments, avec instructions de soumettre à cette Commission toutes suggestions ou recommandations qu'il jugera opportunes.

LEGISLATION COMMITTEE

Report of meeting held on the 16th October 1914.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Chairman; Giroux, Ménard, Loranger and Turcot.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

Submitted and read the following resolution adopted by the Council on the 13th October instant, to wit:

"On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. THERRIEN, it was

"Resolved: That this Council is of opinion that the provision of the Charter, in virtue of which certain reports from the Board of Commissioners are automatically adopted, is unjust, iniquitous and detrimental to the City's interests, and that the Legislation Committee be requested to consider the matter and make a recommendation to Council within the shortest possible delay."

On motion of Ald. GIROUX, it was

Resolved: That, in order to accede to the desire expressed by the Council in the above resolution, an amendment be prepared and submitted to the Legislature at its next session, repealing paragraph 11 of section 21L of the Charter.

Submitted and read, 1° A question put in Council by Ald. Lavergne on the 27th April last, requesting the Legislation Committee to consider whether it would not be advisable to amend the Charter so as to give the Council the right to tax the moving picture halls according to the number of seats they contain instead of levying a uniform tax of \$500; 2° A resolution of the Council transmitting to this Committee a communication from Mr. A. G. Cardinal on the same subject.

After discussion, on motion of Ald. MENARD, it was

Resolved: That an amendment to paragraph "Z" of Section 364 of the Charter be drafted so that the City may have the power to tax moving picture halls in proportion to the number of seats they contain.

Submitted a resolution of Council, dated the 13th October 1914, requesting the Legislation Committee to consider whether it would not be advisable to amend Rule 131 of the Rules of Council so that said rules may be repealed or amended without being previously submitted to the Legislation Committee.

After discussion, it was

Resolved: That a report be made to Council, informing the latter that this Committee does not deem it advisable, at the present time, to amend said rule.

On motion of Ald. MENARD, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that Rule 54 of the Rules of Council be amended, by striking therefrom the words "and is not debatable" in the fourth line, and all the words after the word "thereto" at the end of the fifth line, and recommending, furthermore, that rule 62 be repealed.

Submitted and read 1° a resolution of Council, dated the 18th May 1914, requesting on motion of Ald. St-Pierre, this Committee to consider whether it would not be advisable to place the inspection of electric wires under the City's control;

2° A resolution adopted by the Council on the 15th June 1914, transmitting to this Committee a communication from the Brotherhood of Electric Workers, in favor of the above suggestion.

Resolved: To transmit said documents to the Architect Superintendent of Buildings, with instructions to submit to this Committee such suggestions or recommendations as he may deem advisable in this connection.